

Vos communes

CREYS-MÉPIEU

Jean-Pierre Barbier a rencontré les maires du canton de Morestel



Le président et les maires du canton à la sortie de la réunion Photo Le DL /Suzanne BERGER

Le président du Département, Jean-Pierre Barbier, accompagné des conseillers départementaux du canton de Morestel, Annie Pourtier et Olivier Bonnard, a invité les maires de ce canton à échanger sur l'action du Département et à aborder les impacts locaux de la crise. Objectif : faire émerger des projets pour contribuer à la reprise économique et sociale.

Cette séance de travail avait lieu mardi 14 décembre à la salle des Écoux à Creys-Mépieu. « Cette tournée des cantons, je l'ai engagée en mars 2017 avec un souci constant propre à la majorité départementale : agir avec pragmatisme et en proximité, et donc en complémentarité des collectivités », souligne le président Jean-Pierre Barbier.

Le Département est le premier partenaire des collectivités. À l'échelle du canton, plus de 35 millions d'euros d'aides ont été versés entre 2015 et 2019, en soutien à plus de 2 300 projets locaux. On peut citer l'implantation de trois centres médico-sociaux, d'un centre d'entretien routier et de trois collèges, mais aussi les 9 millions d'euros que le Département a investis pour améliorer les conditions d'accueil des collégiens.

Annie Pourtier ajoute que le canton de Morestel a aussi bénéficié du dispositif Isère Médecin qui vise à faciliter l'installation de professionnels de santé.

La vitalité du territoire tient également à son activité industrielle et agricole. Plus de 26 % de l'emploi local est lié à l'activité industrielle et 3 % à l'activité agricole. C'est dans ce cadre que le Département a subventionné trois projets de méthanisation répartis sur trois communes : Les Avenières-Veyrins-Thuellin, Saint-Victor-de-Morestel et Courtenay.

Olivier Bonnard assure que la culture et le patrimoine sont aussi des enjeux majeurs d'attractivité pour notre canton. Depuis 2015, 117 projets ont été soutenus au titre de la culture.

Enfin, le dynamisme du canton de Morestel est étroitement lié à la desserte routière assurée par 303 km de routes départementales, qui font l'objet d'un entretien régulier et de projets d'investissements. Certains ouvrages sont surveillés par des capteurs vibratoires pour évaluer leur réponse sous sollicitation.